

# かがやき

令和6年度 泉第八小学校だより

令和6年6月24日

校長 今岡 康則

## 「水俣に学ぶ肥後っ子教室」・「集団宿泊教室」を通して

5月30日～31日、5、6年生が泉小学校の5、6年生と一緒に、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」と「集団宿泊教室」に行ってきました。

「水俣に学ぶ肥後っ子教室」では、水俣病資料館で「水俣病」の原因や歴史、苦しい生活を強いられてきた人々の思いなどについて学び、県立環境センターで「環境問題」について学びました。現地では、事前に学習していたことをもとに、更に理解を深め、これらかの自分たちにできることをじっくり考えました。今後、学んだことをまとめ、学習発表会で地域の方々に発表予定です。

「集団宿泊教室」では、あしきた青少年の家での生活を通して、「共感・交流・向上」のねらいのもと、泉小学校の友達と協力しながら様々な活動を体験し、これまで以上に交流を深め、たくさんの思い出をつくることができました。



水俣病資料館



県立環境センター



ガガ



ペタンク



ナイトゲーム



プラホビー



### 「心のきずなを深める月間」

6月は「心のきずなを深める月間」です。相手のことを大切に思い、人と人とのつながりを深めることで、人は幸せに生きることができます。そのようなことを考える取組を行っています。

6月19日(水)、人権集会を行い、担当の先生から「きずなを深める」ことについて話を聞き、その後、自分たちで考えた標語を発表しました。

【3年生】『やさしい心 いじわるな心  
あなたはどんな心 もっていますか』

【5年生】『よりそって 相手もわたしも  
心ほかほか』

【6年生】『よりそおう 差別をするより  
仲良くしよう』

### ご協力ありがとうございました！

6月11日(火) 田植え、16日(日) プール掃除を行いました。

田植えは、地域の方の田んぼを借りて毎年行っており、今年も無事終わることができました。今後の管理もお世話になります。

プール掃除は、たくさんの地域の方々にも参加していただき、予定より早く終わることができました。24日(月)からの水泳の授業が楽しみです。地域の方々のご協力に改めて感謝します！

ありがとうございました！

### 《7月行事予定》

2日(火) カヌー教室(八農泉分校の生徒来校)  
3日(水) 食育指導(東陽小学校栄養職員来校)  
19日(金) 1学期終業式  
20日(土)～21日(日) PTA親子キャンプ